



Febrero 7, 2019

La ministra de Educación, Cristina Storioni, realizó una recorrida por las instalaciones del establecimiento, que se emplaza en inmediaciones del autódromo de Centenario.

La obra del edificio para la Escuela Provincial de Enseñanza Técnica (EPET) N° 22 de Centenario está pronta a finalizar y permitirá que el establecimiento reciba a más de 700 estudiantes.

Emplazada en el sector de la meseta de Centenario, donde el crecimiento poblacional va de la mano con el crecimiento productivo de la provincia, se convertirá en el primer establecimiento en ese lugar de la ciudad.

Vinculando su oferta educativa con el desarrollo productivo de Vaca Muerta, la EPET tendrá la especialidad en petróleo, dando respuesta a una gran demanda de las familias de la localidad.

La ministra de Educación, Cristina Storioni, recorrió esta mañana la obra para conocer sobre sus avances. Lo hizo acompañada por la coordinadora de Gestión Territorial, Lorena Farías; el director provincial de la Unidad de Planificación e Infraestructura de la cartera educativa, Gabriel Potás; el inspector de obra; y referentes del municipio local.

El nuevo edificio cuenta con una inversión de más de 110 millones de pesos y contempla una superficie cubierta de 4.500 metros cuadrados, 12 aulas, laboratorio, talleres y dependencias.

Storioni destacó que “los y las estudiantes contarán con un espacio de calidad, luminoso y con todo el equipamiento para formarse en educación técnica”. Agregó que para la EPET N° 22 se eligió un lugar estratégico de Centenario, cercano al autódromo, donde no había otros establecimientos educativos.

“Allí donde veíamos un crecimiento poblacional sostenido, el gobierno provincial dio respuesta a la gran demanda de las familias de la localidad, garantizando el acceso a la educación y a

una formación vinculada a la matriz de desarrollo provincial”, concluyó la ministra.

Neuquén Informa